



【キャッチフレーズ】たっぷり遊び いっぱい勉強 のびゆく命 泰野っ子 児童数:38名

## 毎月15日は「子ほめの日」

校長 飛松 正文

志布志市では、「きらり輝く三つのおしえ」として、煮しめ（個性の伸長）・つけあげ（確かな変容）・にぎりめし（感謝の心）を基本理念に、学校・家庭・地域がしっかりと連携しながら、磨けば光る宝石の原石である子供たちが「きらり輝く」教育を推進しています。

そして、志布志市では、今年度新たに、毎月15日を「子ほめの日」とし、学校・家庭・地域ぐるみで、子供たちを積極的に褒め（認め）、自己有用感の一層の醸成を目指し、心身ともに健全な児童生徒を地域ぐるみで育てていく取組を始めました。

そこで、本校でも毎月15日には、職員室の行事黒板に、「15日 子ほめの日」を掲示し、先生方にも、子供たちを褒めることを意識して、子供たちと関わることができるような取組を始めました。毎月15日は、御家庭でも、地域でも、「子ほめの日」という意識をもって子供たちと関わり、泰野校区全体で『磨けば光る宝石の原石である子供たちがきらり輝ける』ように取り組んでいきましょう。

### 子供たちが安全に過ごせる地域であってほしい

こここのところ子供が巻き込まれる事件が多発しているように感じます。下校中の小学2~3年生7人の子供たちの列に車で突っ込み、7人が重軽傷を負った事故がありました。その犯人は、子供たちに恨みがあったわけでもなく、「全てが嫌になった」という理由だけで、子供たちをひき殺そうとしたのです。



また、40代と20代の男2人が教室に入って担任の教諭に暴行を加えたり、酒の瓶を床に投げつけたりしたあと、1階の職員室の前まで移動しガラスを割ったということもありました。その時、子供たちは体育館に避難したそうですが、一部の児童は避難ができないなったそうです。

現代は「学校は絶対に安全な場所」ではなくなり、「子供たちは守られている」ということもなくなってきたように感じます。逆に、弱者に自分の不満をぶつける世の中になってしまっているのではないかでしょうか。

本校では、保護者による年2回の立哨指導、年1回の防犯パトロールを行っていますし、毎朝地域の方数人が立哨指導をしてくださっていますが、さらに、子供たちには「自分の身は自分で守る」（常に周りを意識して登下校する）をもっと意識して登下校させる必要があると思います。そのためにも、玄関を出る前に、子供たちに「もしかしたら・・・。」と、一声かけて注意喚起をしていただきますようお願ひいたします。

今年度も、泰野っ子たちが大きな事故や事件に巻き込まれされることがないことを祈るばかりです。

### GW明けの子供たちの様子はどうですか？

新学年が始まり、担任の先生が変わったり、クラスメイトが変わったりと、子供たちの環境が大きく変わりました。GW明けは、子供たちの疲れも出てくる時期です。何か気になること等ありましたら、遠慮なく担任等に御連絡ください。



## 大きく育て ぐんぐんと ～学校農園・さつまいもの苗植え～



4月23日(水)に、さつまいもの苗植えを行いました。学校近くの広い畑に植えるのですが、今年度は事前に保護者の方に苗植えをしていただいており、児童は残った畝に苗を植えていきました。まず苗植えの前に、事業部部長の谷口 琢巳さんに苗の植え方を教えていただいてから作業を始めました。事業部の西田 康佑さんにも参加していただき、苗植え作業の指導をしていただきました。縦割り班での作業だったので、上級生が下級生に優しく教えたり、声をかけたりする様子も見られました。ここで収穫された芋が11月の「やっちゃん松山藩秋の陣まつり」でのいもかりんとうになります。たくさん収穫できるように、成長を見守っていきます。

## ぽっかぽか学級開級式 ～さらなる成長を願って～

4月24日(木)にぽっかぽか学級の開級式を行いました。

今年度から新たに入級した児童とその保護者を招いての入級式でした。式では、新たに入級した児童の今年がんばりたいことの発表や上級生児童からの歓迎のことばの発表が行われ、温かい雰囲気で式は進行していました。

参加した保護者の方は、一年前と比べて大きく成長した児童の様子に驚きながら、参加してよかったですと感想を述べていただきました。

今年一年、ぽっかぽか学級での学習や運動などをがんばって、また更に成長した姿を家族に見てもらえるといいですね。



## 避難訓練(地震)

### ～命を守る訓練 真剣に取り組みました～

5月8日(木)は、地震発生を想定した避難訓練を行いました。



3校時に地震発生を告げる放送を流すと、各教室では児童が机の下に身を潜めます。地震が収まり、避難の指示が出ると、静かに整列し校庭の鉄棒前に集合しました。訓練中は、私語などが聞こえることなく、全児童が真剣に訓練に取り組みました。

最近では大きな地震の発生が心配されていますが、学校で行われる避難訓練の経験を生かして、どんな状況でも冷静に命を守る行動ができるようになってほしいものです。

## 1年生音読発表 ～登場人物になりきって発表しました～

5月9日(金)に、1年生の音読発表会がありました。国語の学習で「はなのみち」という物語文を読みました。たくさんの先生方が見守る中、少々恥ずかしそうにしていた1年生でしたが、大きな声で元気よく発表することができました。しかも登場人物の気持ちになり切って、抑揚や動作をつけながら上手に音読していました。



入学してから約1か月、学習したことをしっかりと身につけて、成長した姿を見せてくれた1年生、これから1年間が楽しみになりました。

## 6月の主な行事

連休が明け、昼間の気温も少しずつ上がってきてているように感じます。タオルや着替え、水分補給のための水筒の準備など、暑さ対策をお願いいたします。

### 《6月》

- |        |   |
|--------|---|
| 3日(火)  | プール開き   |
| 6日(金)  | 4年生社会科見学  |
| 10日(火) | 人権教室(1・2年3校時 3~6年4校時)<br>スクールカウンセラー来校(1回目)<br>移動図書館車(がんがらちゃん)来校 |
| 11日(水) | わくわく考古学(6年生 3校時)  |
| 13日(金) | 歯科指導(3・4年 2校時 5・6年 3校時)<br>租税教室(6年 5校時)<br>親子夕涼み会実行委員会          |
| 14日(土) | 土曜授業・緊急時児童引き渡し訓練  |
| 18日(水) | 宿泊学習(5・6年 ~19日)   |
| 20日(金) | 家庭学習強調週間(~26日)  |
| 24日(火) | 薬物乱用防止教室  |
| 27日(金) | 食に関する指導(1・2年 2校時)   |